



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
18 ABR 2022	
Recibido.....	1144.....Hs
Exp. No.....	47388.....

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia declara de su interés las alternativas de capacitación destinadas a directivos, docentes y estudiantes, ofrecidas por el espacio de formación FLOW EDUCATIVO de la localidad de Roldán y coordinados por el Lic. Matías Colombo, que se realizarán según el siguiente calendario:

- Lúcidos y Lúdicos: 10 de mayo, 9 de agosto y 13 de septiembre de 2022.
- Evaluación Creativa: 14 de junio y 18 de octubre de 2022.
- Secretos para rendir bien: 26 de julio y 8 de noviembre de 2022.

WALTER GHIONE
Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Flow educativo es un espacio presencial y virtual situado en la localidad de Roldán. Está dedicado a tres destinatarios específicos: directivos de toda gestión, docentes de todos los niveles y estudiantes universitarios de todas las carreras. Está centrado en ofrecer alternativas prácticas, creativas e innovadoras a las problemáticas actuales de la educación desde una nueva forma de pensar, una perspectiva transformadora, trayendo soluciones y respuestas para nuestras situaciones institucionales y áulicas.

Brinda capacitaciones, cursos y clases presenciales y virtuales, asistiendo también a las instituciones. Promueve la integración, la inclusión, la articulación, la discusión, el intercambio de ideas y experiencias. Permite compartir realidades con colegas de todo el país.

Su coordinador es Matías Colombo, profesor y Licenciado en Ciencias de la Educación.

Dentro de su oferta de capacitación podemos mencionar:

CURSOS PARA DIRECTIVOS Y DOCENTES

Los cursos, disertaciones y encuentros sugeridos para docentes y directivos se caracterizan por su óptimo clima de trabajo, en el cual fluyen el intercambio, la creatividad y la coherencia con la identidad de cada uno. Motivan a la transformación educativa, proponen nuevos modos de gestionar y enseñar, brindan un espacio para compartir experiencias, éxitos y frustraciones, generan ideas innovadoras.

Proyectos creativos: Es un curso destinado a la creación de proyectos conjuntos, a partir de los formatos escolares interdisciplinarios y transversales; alineados y adaptados a la identidad y visión de la institución en particular y su contexto.

Articulación entre niveles: Es un curso destinado a relacionar las problemáticas específicas entre niveles para plantear alternativas posibles.

Planificación creativa: Es un curso destinado al desarrollo de una planificación del espacio curricular coherente con la personalidad del docente, desde un enfoque actual y auténtico.

Comunicación creativa: Es un curso destinado a la mejora de la comunicación entre los actores escolares, en especial, la relación entre docentes y alumnos.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Lúcidos y Lúdicos: Es un curso destinado al desarrollo de una didáctica del juego, para enseñar de un modo diferente, basado en los intereses de los niños.

Evaluación creativa: Es un curso destinado a la creación de nuevas herramientas de evaluación partiendo de las experiencias de nuestras trayectorias escolares.

CURSOS PARA ESTUDIANTES

Los cursos, disertaciones, encuentros sugeridos para estudiantes se caracterizan por su dinamismo, creatividad y llamado a la acción. Captan la atención del grupo, los ubica como protagonistas de sus propias vidas y los motiva a posicionarse de otra manera de cara al futuro.

Secretos para rendir bien: Es un curso destinado a la aplicación de herramientas prácticas en la preparación de un examen, desde las estrategias de estudio, al desarrollo del examen escrito o la exposición oral.

Orientación vocacional: Es un curso destinado a la conversación con alumnos de los últimos años del secundario para alentarlos a continuar su formación y ayudarlos en la búsqueda de un futuro de acuerdo a sus sueños. Vamos a tu escuela (presencial) o por Google Meet (virtual)

Organización creativa: Es un curso destinado a la aplicación de estrategias de organización tales como utilización de agendas, administración del tiempo y de los demás recursos que implica e insume el estudio.

Por estos motivos, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de Declaración.

WALTER GHIONE
Diputado Provincial